

26 de marzo de 2025

## COMUNICADO DE PRENSA

### Webinario Regional sobre “Fórmula cálculo IPC y sus variantes”

La Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) y la Comisión Centroamericana de Estadística (CENTROESTAD), en colaboración con la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), llevaron a cabo, el 25 y 26 de marzo de 2025, el webinar regional titulado "Fórmula de cálculo de IPC y sus variantes", el cual es el tercero que se realiza en el marco de la cooperación interinstitucional entre la CEPAL, la SE-CMCA y la SG-SICA/CENTROESTAD.

El evento contó con la participación de expertos de las Oficinas Nacionales de Estadística (ONE), Bancos Centrales de la región del Sistema de la Integración Centroamericana (SICA), Ecuador y Paraguay, así como la presencia del Instituto Nacional de Estadística de Perú.

Durante el webinar se presentaron las implicaciones de la incorrecta medición del IPC y se comentaron las experiencias sobre variantes de la fórmula de cálculo para reducir el sesgo en la medición de la inflación. El evento también sirvió como plataforma para el intercambio de conocimientos y experiencias entre los participantes, fortaleciendo así las capacidades técnicas en la región. La CEPAL, con su valiosa colaboración y apoyo, jugó un papel fundamental en el éxito de esta iniciativa. Se espera continuar con esta serie de webinarios para seguir avanzando en el desarrollo de capacidades en el ámbito estadístico del IPC.